
 Câble d'alimentation pour table vétérinaire électrique TA400 – TA500

- **Compatibilité** : Conçu spécifiquement pour les tables vétérinaires électriques TA400 et TA500, assurant une connexion fiable et stable pour une alimentation continue.
- **Durabilité** : Résistant à l'usure et aux conditions d'utilisation intensives, ce câble est conçu pour durer dans un cadre professionnel.
- **Fiabilité** : Offre une transmission de courant optimale pour un fonctionnement efficace et une performance constante des tables vétérinaires électriques.

 Power cable for electric veterinary tables TA400 – TA500

- **Compatibility**: Specifically designed for the TA400 and TA500 electric veterinary tables, ensuring a reliable and stable connection for continuous power supply.
- **Durability**: Resistant to wear and intensive use conditions, this cable is built to last in a professional environment.
- **Reliability**: Provides optimal current transmission for efficient operation and consistent performance of the electric veterinary tables.



Références	Désignation
AC-AC000024	Câble alimentation pour table TA400 – TA500